

ぬまたっ子

～ 校訓：『自立』『共生』『蛍雪』～

令和5年度 沼田学園の教育

沼田学園 学園長 里 舘 幹 彦

令和5年度の沼田学園の教育活動がスタートして2か月余りが経ちました。今年度は、沼田学園が開園し、6年目です。今後も、地域との強い結び付きを大切に、魅力ある学園（学校）づくりを目指していきます。

さて、令和2年2月の全国一斉臨時休校から3年が過ぎました。

現在、新型コロナウイルスは5類相当に移行され、徐々にコロナ前の日常を取り戻しつつあります。そのような中、沼田学園運動会は、3年連続で3グループに分散して開催しました。直前には、学校運営協議会の主催で、グラウンドの環境整備（草取り等）を全町民に声をかけて行っていただきました。おかげさまで、天候にも恵まれ、無事に運動会を終えられたことに、心から感謝を申し上げます。

最後になりますが、学園では、引き続き「沼田っ子でよかった」と言ってもらえる教育を推進していきます。地域住民、保護者の皆様には、御理解と御協力をお願いします。また、御遠慮なく、思いを声にして学園に届けてください。

学園教育目標

【知】かしこく知性を高める

【徳】なかよく情操豊かに

【体】心身たくましく

研究主題

『自ら進んで考え、学び合う児童・生徒の育成』

～ICTの効果的活用を通して～

2年次

研究主題「自ら進んで考え、学び合う児童・生徒の育成」

沼田学園では、今年度も研究主題を「自ら進んで考え、学び合う児童・生徒の育成」～ICTの効果的な活用を通して～と設定して、小中連携して研修を深めています（2年計画の2年目）。義務教育9年間の系統性を考え、ICTを効果的に活用しながら、小学校から中学校へのスムーズな運用などを課題として進めています。また、臨時休業時などの際の「学びの保障」についても対応をするため、この時代の流れにふさわしい教育を推進していきます。



沼田学園運動会

5月27日（土）に沼田学園運動会が開催されました。直前まで雨予報もあり、開催が危ぶまれましたが、当日は気持ちのよい天気の中、実施することができました。今年度もG1（小5・小6・中1）G2（小3・小4・中2）G3（小1・小2・中3）の3つのグループに分散して行いました。どのグループも徒競走と

団体種目を行いました。G1は「借り人競争」と「騎馬戦」と「リレー」、G2は「借り人競争」と「台風の目」と「デカパンミッションリレー」、G3は「ミックス競争」と運命走「ポーズを決めろ！雪ん子レンジャー」と「スウェーデンリレー」の競技に児童生徒が元気よく参加しました。分散での開催となりましたが、各グループで学びの系統性が見られ、9年間の学びをつなぐ小中一貫連携教育のよさを垣間見ることができました。今年度のテーマ【俺たちは最強！本気（マジ）駆け抜ける！】の文字通り、全員で本気となり、仲間と協力して取り組むことができました。

